



NOVENA  
A  
MARIO HIRIART



DIA 8 (JUEVES 09 DE JULIO)

# El trabajo, participación en actividad de Dios

## INICIO:

La Santísima Trinidad es amor. El amor no es pasivo, se da, actúa y se mueve. El Padre crea, sostiene y gobierna el mundo. Esa acción nos ha dado la existencia, nos ha redimido y nos santifica.

En el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo Amén. (se persignan).

Después del pecado original, el trabajo también significa cansancio. Tampoco todos tienen un trabajo remunerado. Otros no trabajan en lo que quisieran o no reciben un pago justo. Otros sienten que no se valora suficientemente lo que hacen. Pero el trabajo es primeramente un don, una invitación, una oportunidad. Trabajar es participar en la labor creadora de Dios, es una forma de compartir con los hermanos sirviéndolos responsablemente. Es un camino, una gran escuela de crecimiento personal.

## PALABRAS DEL EVANGELIO DE SAN JUAN:

“Pero Jesús le replicó: ‘Mi Padre trabaja siempre, y yo también trabajo. Tengo que trabajar en las obras del que me ha enviado, mientras es de día. Llega la noche cuando nadie puede trabajar. Mientras estoy en el mundo, soy luz del mundo’”.

Juan 5,17; 9,4.

## OREMOS:

Padre, tú nos has hecho participar por el trabajo en la dignidad y en la belleza de tu obra creadora en el mundo. Ayúdanos a trabajar como Jesús, María y José lo hicieron en Nazaret. Que así sepamos compartir los talentos, capacidades y frutos con los hermanos y crecer como hijos responsables en tu Reino.

El trabajo puede llegar a ser una alabanza cotidiana, una forma de amar a los demás, de servirlos y de alcanzar una mayor libertad interior. (pausa). Tomemos como propósito de este día: El Dios vivo quiere que trabajemos con fuerza comprometiendo nuestra voluntad por amor, allí donde nos va ofreciendo un lugar para colaborar con él.

Me propongo cumplir hoy mis obligaciones de trabajo realizándolas con amor y alegría. A la luz de la dignidad cristiana del trabajo quiero emprender mañana mi trabajo cotidiano con mayor responsabilidad y alegría.

Padre Nuestro... Ave María... Gloria..

### ORACION POR BEATIFICACION:

Jesús, Buen Pastor, te alabamos porque quisiste permanecer cerca nuestro en el sacramento de la Eucaristía.

Te alabamos porque regalaste a Mario Hiriart la vocación de ser cáliz vivo, portador tuyo a los hombres según el ejemplo de María. Él te siguió como tu discípulo en medio del mundo, siendo heroicamente fiel a su Alianza de Amor con la Madre tres veces Admirable de Schoenstatt. Confiados en que tú lo escuchas con agrado, encomendamos a su oración...

(aquí se dice la intención por la cual se implora)

Con gratitud te pedimos, Señor, que tú concedas a Mario el reconocimiento de la Iglesia y pueda ser beatificado para bien de todo el Pueblo de Dios, para gloria de tu nombre, del Padre y del Espíritu Santo.

Amen.

## ORACIÓN CONCLUSIÓN:

Señor Jesús, te suplicamos que nosotros, junto a las mujeres y los hombres de este mundo, seamos cada vez mas caritativos con los necesitados, tal como lo fuiste tu.

Te pedimos que nos brindes la fuerza para ir contra corriente y entrar en autentica relación con los demás, construyendo puentes y evitarndo cerrarnos en el egoísmo que nos lleva a la soledad del pecado.

Pedimos al señor nos bendiga y proteja en este tiempo de pandemia,  
En el nombre del Padre, del Hijo, y del Espíritu Santo. Amén.

# PARTE II

## INDAGANDO SOBRE MARIO

### UN TESTIMONIO DE MARIO:

Testimonio de Mario: Mario Hiriart es un laico, profundamente laico, un ingeniero, que quiere vivir estrechamente unido a Dios en la vida diaria, en el trabajo, quiere ser santo en medio del mundo. Él lucha por una nueva cultura del trabajo. Él quiere un mundo donde, por “la colaboración del hombre y la mujer con Dios”\* se perfeccione la creación para bien de todos. Mario escribe en su diario de vida: “Necesitamos ingenieros que cambien el concepto vital de la ingeniería simplemente viviéndola de otro modo y hasta sus últimas consecuencias, y arquitectos, abogados, agrónomos, etc., que hagan otro tanto con su profesión; necesitamos artistas - poetas , músicos, pintores...

...que hagan arte centrados en Dios, y a la vez captando los valores vitales de su época, recogiendo todas sus inquietudes e impulsos; necesitamos filósofos que se compenetren de estos problemas, que los capten, y, en contacto con todas las manifestaciones de vida del tiempo las interpreten y encaucen a la creación de toda una nueva estructura filosófica y teocéntrica”.

Mario y el valle de Elqui:

<https://santuariodelqui.cl/diario-mario-valle-elqui/>

**SI QUIERES SABER MÁS SOBRE MARIO HIRIART**

<https://santuarioelqui.cl/mario-hiriart/>

**O IR REZANDO DIA A DIA LA NOVENA,**

<https://santuarioelqui.cl/mario2020/>

**PUEDES VISITAR NUESTRA PÁGINA WEB EN  
LOS ENLACES INDICADOS.**

Síguenos en redes sociales:

 Santuario Purísima del Valle Del Elqui

 Santuario\_ValleDelElqui